



Ahorra tiempo creando varias versiones del mismo diseño con la función CREAR EN LOTE. Esto es ideal si tienes que diseñar ejercicios certificados, etiquetas o diseños que requieran cambios mínimos en el texto (ej., nombres, fechas, números, etc.).

#### **PASOS**

Paso 1: Acceder a la pestaña Crear en lote

Abre la pestaña Crear en lote para empezar.

Selecciona una plantilla o un diseño que quieras usar para crear en lote.

En el panel lateral del editor, selecciona Apps.

En Más apps de Canva, selecciona Crear en lote.

Paso 2: Importar datos para crear en lote

Hay distintas maneras de añadir los datos para crear diseños en lote. Puedes introducir los datos de forma manual, subir imágenes o subir un archivo CSV que contenga los datos. A continuación tienes más información sobre este tema.

# <u>Introducir los datos directamente</u>

Si prefieres introducir los datos manualmente, puedes hacerlo en la pestaña Crear en lote.

En la pestaña Crear en lote del panel lateral del editor, haz clic en Introducir datos.

Para eliminar los datos de muestra, haz clic en Borrar datos.

Introduce o pega los datos en la tabla.

Si necesitas añadir más filas o columnas, haz clic en una celda de la tabla.

Haz clic en Aceptar para avanzar al paso siguiente.

## <u>Subir imágenes</u>

También puedes subir imágenes y vincularlas después con los elementos del diseño contemplados en el paso 3.





En la pestaña Crear en lote del panel lateral del editor, haz clic en Introducir datos.

En la tabla, haz clic en Añadir datos para añadir una columna. Selecciona Imagen.

Haz clic en el icono + en la celda para buscar la imagen o el video que quieres subir.

#### Subir un archivo CSV

Los archivos de Valores separados por comas (CSV) son documentos de texto que permiten que los datos se almacenen en forma de tabla. Generalmente, los archivos CSV se crean usando programas de hojas de cálculo como Microsoft Excel, Google Sheets o Numbers.

Para guardar o convertir una hoja de cálculo en un archivo CSV, sigue estos pasos:

Abre la hoja de cálculo con los datos que quieres usar para crear en lote tus diseños. Si no tienes una hoja de cálculo, puedes crear una usando los programas mencionados anteriormente.

Comprueba que los datos estén ordenados correctamente y en columnas claramente identificadas.

Si usas Google Sheets, haz clic en Archivo y luego en Descargar. Si usas Microsoft Excel, haz clic en Archivo y luego en Guardar como. Si usas Numbers, haz clic en Archivo y luego en Exportar a.

Elige la opción de archivo .csv como tipo de documento.





# Para subir un archivo CSV, sique estos pasos:

En la pestaña Crear en lote dentro del panel lateral del editor, haz clic en Subir CSV.

Selecciona el archivo CSV con los datos que usarás para crear en lote.

## Paso 3. : Vincular datos con elementos

Cuando tengas los datos subidos, el siguiente paso es vincularlos con los elementos del diseño. Por ejemplo, si estás diseñando tarjetas de visita, tendrás que vincular los elementos de "Nombre" y "Apellido" con las columnas correspondientes de la tabla.

En la página de tu diseño, haz clic derecho en el elemento que quieres vincular.

Haz clic en Asignar datos.

Selecciona el campo de datos que quieres vincular con el elemento.

Si quieres adjuntar una imagen, tendrás que añadir un elemento que funcione como marco. Puedes encontrar un marco en la pestaña Elementos del panel lateral del editor.

Repite el proceso desde el paso 2 hasta que hayas vinculado todas las columnas. Si tu diseño tiene varias páginas, ve a la página que contenga el elemento que quieres vincular y repite el proceso desde el paso 1.

Haz clic en Continuar para avanzar al paso siquiente.

Solo puedes vincular un campo de datos a cada elemento. Por ejemplo, si en la tabla de datos, "Nombre" y "Apellido" son campos separados, tendrás que vincularlos a dos elementos distintos: uno a "Nombre" y el otro a "Apellido".





Paso 4: Crear diseños en lote

El último paso para crear diseños en lote es seleccionar los datos que usarás.

Selecciona los datos que quieres usar. De manera predeterminada, se seleccionan todos los datos, pero puedes desmarcar todos los que no quieras usar.

Haz clic en Generar. Al hacerlo, las páginas creadas en lote se abrirán en una pestaña nueva.

Comprueba que las páginas se hayan creado correctamente y ajusta los elementos si es necesario.

